



28.11.2018

LEICHTER AUFTRAGSANSTIEG IM SEPTEMBER

Die "Fieberkurve" bei den Unfällen mit ausschließlich Sachschaden verläuft 2018 – von Ausreißern im April und Mai abgesehen – **nahezu deckungsgleich zu jener im Jahr 2017**. Auch der jüngst veröffentlichte Berichtsmonat bestätigt diesen Trend: Nach 195.805 erfassten Blechschäden im September 2017 wurden im gleichen Monat des laufenden Jahres exakt 193.088 solcher Schadenfälle registriert – ein Minus von gerade einmal 1,4 Prozent. Gegenüber dem direkten Vormonat August gab es einen Anstieg um rund 10.000 Schadenfälle.

DEUTLICH MEHR VERKEHRSTOTE

Drastisch gestiegen ist allerdings die Zahl der bei Verkehrsunfällen getöteten Personen. 327 Verkehrstote waren im September 2018 auf Deutschlands Straßen zu beklagen – und damit ganze 13,9 Prozent mehr als im gleichen Monat des Jahres 2017 (287 Getötete). Auch die Zahl der bei Straßenverkehrsunfällen Verletzten stieg um 3,6 Prozent auf 36.145.

Quelle: Destatis, November 2018

